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質 問 順 位 ８   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 学校給食費の無償化について 

質問の要旨 

学校給食費は小学校で年間49,500円、中学校では58,300円。消費者物

価の値上がりが続く中、教育にかかる保護者の負担が大きい。県内では

６町で完全無償化、５市町で一部無償化（特定学年、多子世帯、食材費

補助）が実施されており、子育て支援のために基山町の実施を提案する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 学校給食の目的や役割とは何か 

 

(２) 学校給食の無償化は、基山町にとっても避けて通れ

ない課題ではないのか 

 

(３) 吉野ヶ里町は一部補助を行っている（第２子は半

額、第３子以降は無料）。また、神埼市の小学校６年

生、中学校３年生を無料としている。これを参考にし

た場合の試算額はいくらか 

 

(４) 来年度予算で、子育て関連予算を増額すべきと思う

がどうか 
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質問事項２ 町道才の上３号線の整備について 

質問の要旨 

この町道は舗装されておらず、草が生い茂って道幅も狭い。毎年とい

っていいほどの大雨で町道の脇を流れる水路の水が道にあふれ、周辺の

田畑への浸水による被害が出ている。早急な整備を求める。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町道才の上３号線の現状をどうみているのか 

 

(２) 町道越えの浸水による田畑の被害への補償はどう

なっているのか 

 

(３) この町道の整備計画はどうなっているのか 

 

(４) 早急に道路補修を行う必要があると思うが、どうか 
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